

# Gnädige Grizzlies

Basketballer des TV Hersbruck verschenken möglichen Sieg

**NÜRNBERG – Mit neuem Namen (offiziell jetzt „TV Grizzlies“) und überarbeitetem Kader haben die Basketballer des TV Hersbruck beim Nürnberger BC III die neue Bezirksoberligasaison eröffnet. Am Ende verschenkten die Korbjäger beim 78:84 einen möglichen Sieg.**

Bereits in den ersten Minuten der Partie bekamen die Zuschauer zu sehen, was die beiden Mannschaften zu bieten haben: Hohes Tempo, intensive Verteidigung und Treffsicherheit von jenseits der 6,75 Meter vom Korb entfernten „Dreierlinie“. Aufgrund der Ausgeglichenheit der beiden Teams war der Stand von 24:24 nach dem ersten Viertel nur folgerichtig.

Speziell die gefährlichen Dreierschützen der „Grizzlies“ sorgten in der Nürnberger Verteidigung oftmals für Ratlosigkeit. Immer wieder war es Anthony Woodson, der für die Hersbrucker Basketballer punktete und schließlich mit insgesamt 29 Punkten Topscorer der Gäste war.

Im Lauf des zweiten und dritten Viertels erarbeiteten sich die „Grizzlies“ Stück für Stück eine zweistellige Führung. Mit einem Vorsprung von zwölf Punkten sieben Minuten vor Spielende schien der erhoffte Auswärtssieg „eingetütet“ zu sein.

Durch überhastete Aktionen im Angriff und nachlässige Verteidigung ließen die Hersbrucker Korbjäger anschließend den NBC allerdings nochmals zurück in die Partie und gaben das Spiel schlussendlich doch noch aus den Händen.

Durch die unnötige 84:78 Niederlage zum Auftakt ruhen die Hoffnungen der TV-Basketballer jetzt auf dem ersten Heimspiel der Saison am morgigen Sonntag um 14 Uhr gegen den TB Erlangen.

**TV Grizzlies Hersbruck:** Woodson

(29), Schug (16), Bondar (16), Lennartz (6), H. Prögel (5), K. Prögel (4), Weber, Bowie.

1. Nürnberger BC II	1/0 2
2. TB 1888 Erlangen II	1/0 2
3. TV Lauf	1/0 2
4. Nürnberger BC III	1/0 2
5. TS Herzogenaurach II	1/0 2
6. CVJM Erlangen	0/1 0
7. TV Hersbruck	0/1 0
8. TV Schwabach	0/1 0
9. TSV Ansbach II	0/1 0
10. SC Großschwarzenlohe	0/1 0

Mit 29 Punkten treffsicherster „Grizzly“: Anthony Woodson, hier bei einem Korbleger während des großen Streetball-Turniers des TV Hersbruck im Juni. Foto: Porta

